

西浦小学校 1年生との交流

10月6日(月) 西浦小学校へ

「カワバタモロコ」についてのお話にお伺いしました。



初めて見るカワバタモロコに興味津々。

ぬり絵の様子



先生に質問

お話から、石川流域の形（キジバト）やカワバタモロコのオス・メスの違い、メダカとカワバタモロコの違いなど、ぬり絵をしながらいろんな事を知って、感じ考えてもらえたようです。「青木先生に質問」では、藻も食べますか？他のお魚の事も分かりますか？など質問の手が、いっぱいあがりました。いろんな事に興味を持って積極的に取り組んでいる姿に感動しました。

10月7日(火) 西浦小学校 1年生の来校。

カワバタモロコの観察のため保護池へ



カワバタモロコ



ヤゴ



アメンボウ



池の水がきれいではなかった（池に住む生きもの達にとっては好い環境）ので気持ち悪いとか細い通路なので怖い人がいるかな？と思いましたが、全くそんな心配はありませんでした。大きな網を上手にを使って生き生きとカワバタモロコを探す姿や・実際に触って子供どうしお話している様子に、理科離れの心配はないなと安心しました。また、将来がたのしみです。